

Fête nationale à Prévost

L'incroyable Dan Bigras

Léa Charbonneau lea.charbonneau@journaldescitoyens.ca

Le 24 juin dernier, la Saint-Jean-Baptiste s'est tenue à la gare de Prévost. De nombreuses familles étaient au rendez-vous pour les installations festives, mais surtout pour assister au spectacle de Dan Bigras, qui nous a même accordé une courte entrevue.

Dan Bigras et Lulu Hughes entourés de deux de ces musiciens

Le début des festivités

Malgré la météo peu clémente de la veille, le soleil s'est montré généreux en ce beau 24 juin. Dès 17h, le site de la gare a été envahi par les citoyens des environs. Des jeux gonflables étaient installés un peu à l'écart les uns des autres, loin de la scène principale. À côté, une station de maquillage ainsi que plusieurs

chaises pour les parents étaient disponibles. Plus loin, entre les rires joyeux des jeunes et les discussions des parents, on trouvait plusieurs fontaines d'eau, des toilettes antiseptiques et même un lavabo portable. Pour ceux qui n'avaient pas soupé à la maison ou à la célèbre patate bleue à quelques pas des festivités, un *food truck* était sur place. À mesure que le

temps passait, la foule se rassemblait autour de la scène. Le spectacle a commencé avec un discours de la députée provinciale, suivi d'un discours patriotique transformé en poème par le maire de Prévost, Paul Germain. Ce poème patriotique et unificateur a été suivi d'un salut au drapeau et d'un autre discours du conseiller municipal Pierre Daigneault. Avec le cœur de la foule désor-



La foule devant la scène à la gare de Prévost

mais bien réchauffé, tout était prêt pour l'incroyable Dan Bigras.

Des classiques aux créations qui font réfléchir

Dès son arrivée sur scène, Dan a été acclamé par une foule de quelques centaines de personnes. Il a pris le temps de saluer et d'interagir avec son public, impatient de l'entendre chanter, avant de débiter ses classiques. Bien sûr, la voix de Dan est captivante par elle-même, mais il convient de souligner la qualité exceptionnelle de ses musiciens : « Ce sont mes gars [incluant une femme à la batterie]. À chaque fois que je monte sur scène, c'est avec eux que je veux être. » Cette synergie était particulièrement remarquable lors de cette fête nationale. Ce n'est pas peu dire que le public chantait à tue-tête ses classiques comme *Tue-moi* et *Les trois petits cochons*. Évidemment, le spectacle de plus d'une heure était garni d'autres bons vieux classiques. Fidèle à lui-même, il a également partagé des morceaux aux

PHARMACIE SOPHIE CHÂTILLON

AFFILIÉE À  HORIZON
SANTÉ

PLUSIEURS SERVICES OFFERTS EN PHARMACIE

- Santé voyage (incluant fièvre jaune)
- Traitement des infections urinaires
- Traitement du streptocoque groupe A
- Vaccination
- Lavage d'oreilles et bien d'autres!

NOUVEAU SERVICE

- Infirmière spécialisée dans les soins de pieds

Heures d'ouverture
lundi au vendredi : 9h à 19h
samedi : 9h à 13h
dimanche : fermée pour la période estivale

2432 boul. du Curé-Labelle, unité 140
Prévost, J0R 1T0 (en face du CANAC)
450-432-4004
www.ma-pharmacie.ca

PRÊT POUR UNE DOSE DE NOUVEAUTÉ ?

Venez rencontrer vos nouveaux pharmaciens de famille à la Pharmacie Sophie Châtillon, là où votre bien-être est notre ordonnance du jour.

Bienvenue à tous les nouveaux résidents!



Janie Labelle, technicienne de laboratoire
Lysanne Villemure, pharmacienne
Laurence Charron-Taillon, pharmacienne
Ranny Zavaro, gérant
Sophie Châtillon, pharmacienne propriétaire
Jeanne Rancourt, technicienne de laboratoire